
平成２３年 １２月 ２０日 
発   行/出雲崎町議会 
責任者/議長 中野勝正 

先日、４会場で開催した出まえ議会で出された意見等を

とりまとめ、関係機関に伝えましたのでお知らせします。 

出まえ議会の 
意見・要望・対応 

10/25 川西公会堂  

10/27 妻入り会館 
10/24 海岸公民館  

10/26 八手農環センター 



№ 質 問  ・意見 ・ 要望 当　日　回　答　 対　　　　応

1
◉ 資料に前年度比も入れて、比較で
きるようにしてほしい。

◉ 次から比較できるような資料にしま
す。

二日目の会場より若干の比較資料を配布し
ましたが、次回から出きるだけ分かりやす
い資料を配布するようにします。

2

◉ 資料に総務費や民生費など項目が
あるが、主な事業等分かる範囲でお
しえてほしい。

◉手持ちの資料で分かる範囲で説明した。
次年度から分かりやすい資料を添えて対応
します。

定 例 会 報 告 関 係 に つ い て



№ 質 問  ・意見 ・ 要望 当　日　回　答　 対　　　　応

1

◉ 平成25年6月に県婦人連盟の研究大
会を当町で行いたい。参加者は、お
およそ500～600人、宿泊は50～60人
と思われるが、大会の会場やその準
備が心配。また、一か所で50～60人
泊られる施設がない。

◉ 宿泊場所については、現在、町にその
ような施設はない。大会会場について
は、町民体育館で大丈夫かと思う。準備
については、町のいろいろな団体がある
ので相談してほしい。例えば、観光協
会・商工会など。

当日回答のとおりです。

2

◉ 語りべを利用される方が年々増え
てきている。その方から出雲崎は
「店がない・休み処がない」という
声がある。また、千葉県から300人ほ
ど来ていただいているが、関東方面
の旅行会社のＰＲが効果を挙げてい
るのでは。
「汐風ドリーム」や「きずな」な
ど、どの程度効果があったのか。一
過性の物に過ぎないのではないだろ
うか。イベントではなく、もっとそ
う言う面に力を入れてはどうか。
◉店が少ないので、観光客が来ても町
にお金が落ちないのではないか。

◉ 町も力を入れており、重点地域を妻入
り会館から尼瀬まで定め、その間で店、
起業される方を探している。イベントな
ど今までは、天領の里で商品を差し上げ
ていたが、最近は町中の店で使える商品
券や食事券を出すようにして、町中に
入ってきてもらえるように努力してい
る。また、これからに備えて、語りべの
後継者育成も大事ではないかと思う。

御指摘のとおりですので、行政・観光協
会・商工会に要望しました。

3

◉ 観光シーズンになると一日に何回
も、寺泊から出雲崎に観光バスが何
台も入ってくるが、町の中に行かず
ゴルフ場の横から国道116号に行き、
西山インターで高速に乗って行く。
そのバスを町中に通すように努力し
て観光に繋げられないものか。

◉ 持ち帰って検討する。
難しいと思いますが、観光キャラバン隊等
でPRするよう伝えました。

観　光　関　係　に　つ　い　て



№ 質 問  ・意見 ・ 要望 当　日　回　答　 対　　　　応

4
◉ 投資した金額に対し、来町された
方の費用対効果は。

◉費用対効果については、やって良かった
し、住民からもそのような話を聞くが、
改善点もあるかと思う。

すぐに効果の出るものではないので、先行
き効果が出るように関係機関に伝えまし
た。

5
◉ 小木ノ城の整備、案内や説明看板
等があった方が良い。頂上の東西南
北の看板が壊れている。

◉ 持ち帰って検討する。

・小木ノ城山頂の史跡看板は、作成済で
す。（教育課）
・東西南北の看板は発注済です。（産業観
光課）

6

◉ 西越地区は小木ノ城を始め、一次
産業から三次産業まで揃っているの
で、それを生かしてほしい。
農業・漁業の道具の展示施設がある
と良い。

◉ 中央公民館の３階に展示されている。
将来的に展示場所を検討してはどうか行政
に伝えました。

7
◉ 海水浴場の整備。（駐車場・トイ
レ・シャワーなど）

◉ トイレについては、管理者がいてすぐ
に対応できるようになっている。
　その他のものについては、観光協会長
に伝えておく。

行政・観光協会に伝えました。

8
◉ 駅前地区をもっとＰＲして（苺・
梅・野菜）、観光客に来てもらうよ
うにしたらどうか。

◉ 持ち帰って検討する。

御指摘のとおりですので、行政に伝えまし
た。
現在、旧JA跡地利用検討委員会でどうした
ら駅前地区を活性化できるか検討中です。
観光の情報発信の場所を考えていただくよ
う伝えました。

9

◉ 出雲崎の観光の拠点をどこにし
て、情報を発信するのか。人の動
き、金の動き、情報提供の一体化が
大事。駅に降りて観光をしながら海
岸に出れると良い。
　情報のネットワークがあるのか。
　行政がリードしているが地区で下
から盛り上がる必要があるのでは。

◉ 天領の里に行ったら記念館が割引され
るなど、少しずつやっていくので、長い
目で見守っていただきたい。

海岸地区には天領の里が情報発信の場とし
てあるが、駅前地区にはないので　現在、
旧JA跡地利用検討委員会で、検討中の中に
観光の情報発信の場所も検討してもらうよ
う伝えました。



№ 質 問  ・意見 ・ 要望 当　日　回　答　 対　　　　応

10
◉ 船まつりの船が後継者不足によっ
て今後、続けていけるか心配。

◉ 観光協会長に伝え、検討します。

本当に心配しています。
関係機関で検討してもらうよう伝えまし
た。

11

◉ 痩せても枯れても駅前ですから、
盛り上げてほしい。
　我々もやらなければならないが、
議員も頑張ってもらいたい。
　駅前が寂しい。（お茶・コー
ヒー・つどいの場）

◉ 旧ＪＡ跡地を含め、みんなで考えてい
きたい。

旧ＪＡ跡地利用の中で検討してもらう
よう伝えました。

12
◉ さざえの炊き込みご飯のＰＲにつ
いて。

◉ 現在、提供する店・協力する店を開拓
中。今後一生懸命頑張るよう観光協会長
に伝える。

提供店・協力店が決まったら、大いに
ＰＲしてもらうよう伝えました。

13
◉ 西越地区の観光に光が当たってい
ない。切手・はがき等も海岸地区の
観光だけ。年賀状も同じ。

◉ 研究課題として、議会も取組む。
難しい問題ですが、研究課題として、
議会も取組んでいきます。

14

◉ 観光客から「妻入りの街並みの記
念写真を撮るによい場所は」と尋ね
られてもよいスポットがない。（電
柱・電線等で）

◉ 今後、行政に働きかけていく。 スポットを検討するよう行政に要望しまし
た。

15
◉ 天領の里、芭蕉園等で犬、猫のフ
ン害が多い。警告看板が無い。

◉ 看板等、担当課に伝え　検討してい
く。

看板等設置するよう要望しますが、飼い主
のモラルの問題もあります。

16

◉ 観光バスで来られる方だけでな
く、プライベートの観光客が多く
なってきている。道等聞かれたこと
に対して、答えられるように。啓蒙
活動が大事ではないか。

◉ 町民一人一人が「もてなしの気持ち」
を持ってもらいたい。

当日回答のとおりです。



№ 質 問  ・意見 ・ 要望 当　日　回　答　 対　　　　応

17
◉ 代官所跡地の周辺の整備と鳥居の
修復はできないのか。

◉ 昨年、社会産業常任委員会で現地を見
させてもらった。今後　行政と協議し、
検討していきたい。

行政に伝えました。



№ 質 問  ・意見 ・ 要望 当　日　回　答　 対　　　　応

1 ◉ 限界集落を何とかしてほしい。
◉ 町も検討しているが、難しい問題で、
特効薬がない。

行政に伝えますが、議会も一緒に取組ん
でいきます。

2
◉ 昭和36年頃に消波ブロックを設置して
もらったが、相当、破損しているので、
何とかしてほしい。

◉ 持ち帰って検討します。 行政に伝えました。

3
◉ エコパーク出雲崎に東日本大震災のが
れきを受入れるべきではないか。

◉ 受入れに関して町は反対で、安全性が
確認できない以上は受入れられないし、
地元集落の意見も大切にしなければなら
ない。

当日回答のとおりです。

4
◉ 今年、ニ松学舎大学のゼミが来町さ
れ、合宿を行った。大変よかったので続
けてほしい。

◉ 担当課に伝えます。 行政に伝え、検討してもらいます。

5 ◉ 旧ＪＡの跡地はどうなるのか。
◉ 検討委員会で検討中なので、結論は出
ていない。

検討委員会で検討中です。

6
◉ 島崎川沿いの堤防を生かして遊歩道を
作れないか。

◉ 持ち帰って検討します。 行政に伝えました。

7

◉ ①普段　働いている人は、議会傍聴が
できない。
②議会だよりをもっと早く発行できない
か。

◉ 前向きに検討する。
①ー検討中です。
②ー議会報特別委員会で検討中です。

8 ◉ 議会インターネットの更新を早く。

◉ 音声については、２～３日で出ている
と思う。
議事録については、約２月かかるので、
その間、音声録音で対応してほしい。

少しでも早く更新できるように努力しま
す。

そ の 他 の 事 に つ い て



№ 質 問  ・意見 ・ 要望 当　日　回　答　 対　　　　応

9
◉ 町は、空地・空家バンクを立ち上げて
いるが、農地バンクも作ってほしい。

◉ 持ち帰って検討します。 行政に伝えました。

10

◉ ふれあいの里の入浴料１００円は良い
が利用者が少ないのではないか。
　他の先進地研修などを行い利用者の増
を目指すべきではないか。
◉ふれあいの里をもっとＰＲしては。
（国道に宣伝看板など）

◉ 持ち帰って検討します。
ＰＲに努めてもらうよう関係機関に伝え
ました。

11 ◉ 10月30日の津波訓練の日程が悪い。 ◉ 担当課に伝える。 行政に伝えました。

12
◉ 出雲崎町の財政が豊かなうちに、合併
するべきでないか。

◉ 出雲崎町は県内でも財政は良く、今現
在は考えていない。

当日回答のとおりです。

13 ◉ ヒラメの養殖場の跡地をどうするのか。
◉ 補助金の絡みもあって進んでいないの
が現状。

行政に伝えました。

14
◉ 国道１１６号線バイパスの歩道（沢田
～吉水間）、満足でない。時季によって
は葦が茂り、自転車で通れない。

◉ 道路管理者に伝える。 当日回答のとおりです。

15
◉ 中永トンネル内　ラジオが入らないの
で、何とかしてほしい。

◉ 道路管理者に伝える。 当日回答のとおりです。

16

◉ 出雲崎はケーブルテレビを引かず光
ファイバーを引いたが、どうしてそう
なったのか。そのメリットとデメリット
を説明してほしい。

◉ 以前どちらにするか議会で話合われ
た。初期投資の面からみれば光ファイ
バーの方が安かった。また、西越地区は
テレビの映りが悪い地区が多く、高額の
投資をアンテナにしていた。本来なら両
方あれば一番良く今後はケーブルテレビ
も考えていかなければならない。

当日回答のとおりです。



№ 質 問  ・意見 ・ 要望 当　日　回　答　 対　　　　応

17
◉ 川西公会堂は、災害時の避難所になっ
たのに、テレビが映らない。何とかして
ほしい。

◉ 担当課に伝える。
災害時に対応できるよう　行政に要望し
ました。

18
◉ 全町の消防の消火栓、格納箱の色があ
せて見えないものもある。地は赤・字は
白に補修してほしい。

◉ 担当課に伝える。
行政に補修してもらうよう要望しまし
た。

19

◉ 別ケ谷地内に危ない場所がある。道路
の標識が消えて見えない状態。補修を。
また、場所によってはカーブミラーをつ
けてほしい。

◉ 担当課に伝える。 行政に伝えました。

20
◉ 滝谷から柿木に行く頂上より100ｍ手
前の右側の外灯、草が絡まって昼間でも
外灯がついている。

◉ 地元区長に伝える。 地元区長に連絡し、対応済みです。

21
◉ 中永トンネル残土の処理場の利用を考
えてほしい。

◉ 中永トンネル残土の跡地問題は、町監
査委員からも指摘を受けているが、明確
な答えが出ていない状況。

行政に伝えました。

22

◉ 広報いずもざきで人口減が毎月　進ん
でいるが、いかにしたら人口減に歯止め
をかけられるか、議会でも真剣に考えて
ほしい。

◉ 人口減の問題は、非常に重要な問題。
町営住宅等建設しているが、止まらな
い。行政と議会が一緒になって考えてい
きたい。

特効薬はないが、行政と議会が一緒に
なって考えていきます。

23
◉ 別ケ谷から国道116号線に出る場所、
新潟方面が見えづらく　非常に危険。ど
うにかならないか。

◉ 持ち帰って検討する。（現場をみて）
現場を見てもらい、検討するよう伝えま
した。

24

◉ 駅前の駐車場　冬場　満車状態。看板
等の大きいものを設置できないか。
　勤めている方の駐車場となっているの
では。

◉ 現地を見て検討する。 行政に伝え、検討するよう伝えました。



№ 質 問  ・意見 ・ 要望 当　日　回　答　 対　　　　応

25
◉ 防災無線は、何故、午後7時15分に放
送される。また、間をおいて、次の放送
をするのか。

◉ 担当課に伝える。 行政に伝えました。

26

◉ これから除雪の時期。町道に飛び出て
いる木・枝等は、電線もあって切るのに
大変。高所作業車を手配してもらえない
か。
　高齢化も進んでいるので、町道管理者
で考えてほしい。

◉ 担当課に伝える。 行政に伝えました。

27
◉ 原子力発電所の再起動、防潮堤等の
話。議会で話をしているのか。

◉ 議会も専門家を呼んで、話を聞いてい
る。今後、国の方針も出るので、一緒に
考えていきたい。

国・県の方針が出た時に一緒に考え
ていきます。

28
◉ 町道沿いのスノーポールが壊れてい
る。直してほしい。

◉ 担当課に伝える。
区長より連絡をいただければ担当課
で修繕等の対応をしています。

29
◉ 海岸の下地区で、ごみ箱が木製のもの
で囲ってある。海岸全体にしてほしい。

◉ 持ち帰って検討します。
行政に伝えました。
（スペース的に現在の３倍必要とな
ります）

30
◉ 出まえ議会で原発の問題等　時季の問
題を取上げれば出席率も上がるのでは。

◉ その時々の町民の皆さんが関心のある
ものを取上げるようにします。

御意見のように　対応します。

31
◉ 放射性物質のがれきは受けてもらいた
くない。

◉ 執行部も議会も放射性物質の安全が確
認できなければ持ち込ませない として
いる。

受入れに関して町は反対で、安全性が確
認できない以上は受入れられないし、地
元集落の意見も大切にしなければならな
い。

32
◉ エコパークでの放射性物質のチェック
体制を整えてもらいたい。

◉ 町民に知らせるよう　検討していく。 エコパークに伝えました。

33
◉ 地震、津波の問題で、今、自分の住ん
でいる所が海抜　何ｍか知りたい。

◉ 議会では、危機感をもって検討してい
る。
　今後、行政と協議し、防災上このまま
でよいのか。避難場所・避難道路等を検
討していく。

当日回答のとおりです。
（計画見直しの中で要望済）
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